



**BATAVIA
PROSPERINDO
ASET MANAJEMEN**



Jakarta, 13 Oktober 2022

No. : 266/DIR-BPAM/PD/X/2022

Lamp. : -

Hal : Pemberitahuan Rencana Perubahan KIK dan Prospektus.

Kepada Yth.,
Pemegang Unit Penyertaan Reksa Dana

Dengan hormat,

Pertama-tama kami mengucapkan banyak terimakasih atas kepercayaan Bapak/Ibu yang telah berinvestasi pada produk Reksa Dana yang dikelola oleh PT Batavia Prosperindo Aset Manajemen.

Dengan ini kami PT Batavia Properindo Aset Manajemen ("BPAM") selaku Manajer Investasi memberitahukan rencana perubahan atas Prospektus dan Kontrak Investasi Kolektif ("KIK"), sebagai berikut:

Perubahan jumlah minimum Pembelian/*subscription* awal dan selanjutnya, Penjualan Kembali/*redemption*, Pengalihan Unit Penyertaan/*switching* dan Saldo Minimum Kepemilikan untuk Reksa Dana sebagai berikut :

No.	Nama Reksa Dana	No.	Nama Reksa Dana
1	Batavia Campuran Maxima	13	Si Dana Obligasi Maxima
2	Batavia Saham Sejahtera	14	Batavia Pendapatan Tetap Utama Syariah
3	Batavia Saham Cemerlang	15	Batavia Pesona Obligasi
4	Batavia Providentia Equity Fund	16	Batavia Obligasi Bertumbuh
5	Batavia Saham Bertumbuh	17	Batavia Dana Kas Gebyar
6	Batavia Dana Obligasi Cemerlang	18	Batavia Dana Kas Nusantara
7	Batavia Dana Obligasi Optimal	19	Batavia Providentia Balanced Fund
8	Batavia Dana Obligasi Plus	20	Batavia Dana Kas Cemerlang
9	Batavia Dana Obligasi Sejahtera		
10	Batavia Dana Obligasi Unggulan		
11	Batavia Obligasi Utama		
12	Batavia Prima Obligasi		

Perubahan kalimat yang diajukan adalah sebagai berikut :

- Batas minimum Pembelian awal dan selanjutnya Unit Penyertaan Reksa Dana adalah sebesar Rp. 100.000,- (seratus ribu Rupiah) untuk setiap Pemegang Unit Penyertaan.
- Batas minimum Penjualan Kembali Unit Penyertaan Reksa Dana yaitu sebesar Rp. 100.000,- (seratus ribu rupiah) untuk setiap Pemegang Unit Penyertaan.
- Batas minimum Pengalihan Unit Penyertaan (Pengalihan Investasi) dari Reksa Dana ke Reksa Dana lainnya yaitu sebesar Rp. 100.000,- (seratus ribu Rupiah) untuk setiap Pemegang Unit Penyertaan.

- d. Saldo Minimum Kepemilikan Unit Penyertaan Reksa Dana adalah sebesar Rp.100.000,- (seratus ribu Rupiah) untuk setiap Pemegang Unit Penyertaan.

Dan menyesuaikan seluruh Pasal/Bab dalam KIK dan Prospektus yang terkait dengan perubahan tersebut diatas.

Rencana perubahan di atas akan diberitahukan kepada Otoritas Jasa Keuangan ("OJK") dan akan dilaksanakan setelah mendapat persetujuan/tanggapan tidak berkeberatan/hal lain yang dapat dipersamakan dengan itu dari OJK/ telah memenuhi ketentuan sesuai Peraturan OJK yang berlaku.

Demikian surat pemberitahuan ini kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT Batavia Prosperindo Aset Manajemen



Julius Manto
Direktur



Rinaldi Lukita Handaya
Direktur